



Newsletter Februar 2019



Liebe Pferde-, Reit- und OKV-Freunde

Der Start ins neue Jahr ist nicht sehr ruhig verlaufen. Meldungen über Drusenfälle und die Erinnerung bezüglich der Definition von „wilden Veranstaltungen“ haben die Runde gemacht. Auch uns vom OKV Vorstand haben diese Themen beschäftigt. Lesen Sie dazu mehr in unserem [aktuellen Vorstandsbulletin](#).

Zur Zeit aktuelle Themen:

- Druse: Da Druse nicht als Seuche im Sinne der Gesetzgebung gilt, ist sie nicht meldepflichtig. Der OKV stellt den Antrag, dass die Druse in Zukunft meldepflichtig sein soll. Zudem finden Sie auf unserer [Homepage auch Merkblätter](#) und nützliche Links.
- Wilde Veranstaltungen: Der OKV arbeitet einen Antrag zur Lockerung der Definition aus, den er dem SVPS stellen will. Bei strikter Einhaltung der Definition von „wilden Veranstaltungen“ werden Synergien unter den Vereinen im Basissport verwehrt.
- Roundtable Dressur: Was läuft in der Schweizer Dressurszene gut und was nicht? Der OKV hat unter Mitwirkung der anderen Regionalverbände zu einer Podiumsdiskussion mit diversen Exponenten der Schweizer Dressurszene Ende März 2019 aufgerufen.

Informationen folgen in der PferdeWoche.

- Einsitz von verschiedenen OKV Vorstandsmitgliedern in Gremien und Arbeitsgruppen des SVPS, um aktiv die Zukunft des Pferdesportes mitgestalten zu können.

Lesen Sie mehr dazu im [aktuellen Vorstandsbulletin](#).

Wir freuen uns, wenn Sie uns auf unserer Homepage besuchen:
> www.okv.ch

Freundliche Grüsse
Ihr OKV Team

Falls der Newsletter nicht korrekt dargestellt wird, klicken Sie bitte [hier](#).

OKV – Verband Ostschweizerischer Kavallerie- und Reitvereine www.okv.ch